

# **El Prelado invita en Las Palmas a recibir "el abrazo de Dios" en la confesión**

En su visita a Las Palmas de Gran Canaria, Mons. Javier Echevarría recordó el valor ejemplar “del trabajo bien hecho” y la responsabilidad de construir “una sociedad que tenga en cuenta a los más necesitados”. Se ofrece información del viaje, a partir de un artículo publicado en 'La Provincia'.

12/02/2004

En un ambiente familiar, el obispo Javier Echevarría habló a dos mil personas reunidas en el colegio Guaydil, de Tafira Baja, y con las que dialogó por espacio de una hora. Preguntas y respuestas sobre vida cristiana, que el prelado contestó con abundantes ejemplos y anécdotas.

La responsabilidad para ejercitar los propios deberes y derechos, **“la necesidad de ser buenos ciudadanos y buenos cristianos”**, o **“la conveniencia de colaborar en un clima social de comprensión”**, fueron algunos de los puntos destacados por el prelado, en la que ha sido su primera visita a Canarias.

Monseñor Echevarría pidió también **“coherencia”** para manifestar la fe en la conducta, **“preocupándoos de**

**la educación de los jóvenes: poned la semilla para las generaciones futuras”, dijo.**

## **El sacramento de la Reconciliación: "un abrazo de Dios"**

En otro momento, hizo hincapié en que **“somos piedras vivas de la Iglesia, que procuran difundir el respeto a la dignidad humana, y que trabajan con sentido de responsabilidad”**. Exhortó a vivir los sacramentos de la Eucaristía y de la Reconciliación, **“ese abrazo de Dios que nos llena de su paz y alegría”**.

Según sus palabras, esa coherencia **“os llevará a ser ejemplares ante los miles de turistas que llegan a las islas afortunadas, para que aprendan de vuestro sentido cristiano”**.

**Animó también a “vivir y defender el pudor, contribuyendo a crear y difundir una moda que respete la dignidad, protestando ante imposiciones que no respeten los valores de una auténtica belleza”.**

En su visita al Archipiélago, además de entrevistarse con los obispos de Tenerife y Canarias, ha mantenido numerosos encuentros con familias, fieles y Cooperadores de la Prelatura, en Tenerife y Las Palmas.

## **Un ambiente canario**

Desde numerosos lugares de la isla, como Las Palmas, Telde, Arucas, Galdar, Guía o el sur, llegaron vecinos para escuchar al segundo sucesor de san Josemaría Escrivá. Un sacerdote que habló en un estrado adornado con buganvillas, calanchoes, próteas, gerberas y azucenas, y un repostero con una antigua representación de Las Palmas. Antes recibió el obsequio de

las becas de los colegios Garoé y Guaydil, un cuchillo canario como los que usan los hombres del campo para cortar los racimos de plátano y una canción ofrecida por las alumnas de 1º y 2º de Primaria, 'Un barquito de cáscara de nuez'.

Monseñor Echevarría escuchó, entre otras muchas, la pregunta de Nacaray, 11 años, de Schaman, enferma de epifisiolisis, y la de Rosa 'la rusa', que se convirtió al catolicismo recientemente. En las respuestas, un denominador común: **"Haz lo que puedas y está en lo que haces, y no olvides que lo pequeño rebosa trascendencia si lo ofreces a Dios, que está siempre a tu lado"**.

---

invita-en-las-palmas-a-recibir-el-abrazo-  
de-dios-en-la-confesion/ (13/02/2026)